

Microfilmaron 40 mil documentos inéditos de Gabriela Mistral

□ Los manuscritos fueron encontrados en la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos

Más de 40 mil documentos inéditos de la poetisa chilena y Premio Nobel de Literatura, Gabriela Mistral, logró microfilmarse en la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos, con ayuda financiera del Gobierno chileno y de la OEA. La colección, de 600 páginas de manuscritos ológrafos anteriores a 1938, contiene poesías, prosas y cartas ignoradas hasta ahora por el mundo.

La información la proporcionó ayer el subsecretario de Educación, Juan Enrique Froemel, en conferencia de prensa, para dar a conocer la exitosa gestión de la delegación chilena, presidida por él, que participó en la XIII Reunión del Consejo Interamericano para la Educación, la Ciencia y la Cultura, que se realizó en Washington.

En la oportunidad, relató también que le correspondió recibir el Premio Internacional del Concurso que sobre la vida y obra de Andrés Bello organizó la OEA con motivo del bicentenario del natalicio del americanista. El primer lugar lo obtuvo la abogada chilena Flor María Villalobos Villegas, de Chillán.

Respecto de la colección microfilmada, destacó que el Proyecto Gabriela Mistral se encuentra en la etapa de preparación de un índice, siempre a cargo de Doris Dana, amiga dilecta y albacea de Gabriela Mistral, y por Gastón von dem Busche.

Los documentos fueron encontrados en dos baúles de la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos. La mayor

dificultad en su organización fue la ilegibilidad de la letra y, en algunos casos, se pudieron hallar sólo trozos de otros documentos.

Sobre su gestión en Washington, Froemel añadió que la delegación chilena, al estar integrada por expertos en la materia, presentó planteamientos concretos, que fueron favorablemente acogidos por los países participantes.

Se informó además que la OEA atraviesa en estos momentos por dificultades económicas, dada la recesión mundial, pero que Chile se encuentra absolutamente al día en el pago de sus cuotas del Fondo Especial, que alcanzan a 160 mil dólares anuales. En todo caso, se aclaró que anualmente se invierten 800 mil dólares en los proyectos que se ejecutan en nuestro país, principalmente en el Centro de Perfeccionamiento. Este monto corresponde únicamente al Fondo Especial del Área Educación, Ciencias y Tecnología y Cultura de la OEA.

Finalmente se informó que la próxima reunión del Comité Interamericano se realizará en 1983 en Jamaica, y que coincidirá con la preparación del V Centenario del Descubrimiento de América.

El director general de Educación, René Salame, dio a conocer por su parte, que el argentino Luis César Causeo reemplazó en el cargo de presidente del Comité Ejecutivo Permanente del CIECC al chileno Eduardo Cabazón, que cumplió su mandato reglamentario.

Microfilmaron 40 mil documentos inéditos de Gabriela Mistral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Microfilmaron 40 mil documentos inéditos de Gabriela Mistral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile